

Martes 17 de junio 2014

El Financiero Reservas mundiales de crudo se estancan, crece el consumo

Mientras el consumo global de petróleo crudo en el mundo se incrementó 1.4 por ciento en 2013, la incorporación de reservas probadas en el mismo periodo se ubicó prácticamente en los mismos niveles, reportó British Petroleum (BP). De acuerdo con el Reporte Estadístico de BP del Mundo Energético 2014, publicado ayer, a pesar de que el consumo global de petróleo creció 1.4 millones de barriles diarios en todo el mundo con un promedio de 91 millones 331 mil barriles diarios durante el año pasado, las reservas probadas, aquellas con un 90 por ciento de probabilidad de ser extraídas, se mantuvieron en 1.687 billones de barriles de petróleo crudo equivalente (bpce). Regiones como Medio Oriente, de donde proviene gran parte de la producción petrolera del mundo, incluso reportaron un descenso en las reservas probadas al pasar de 808 mil 700 millones de barriles en 2012, a 808 mil 500 millones al cierre del año pasado. P.C. petróleo, reservas, consumo, producción Más negocios para México y Nueva Zelanda

Dainzú Patiño Antes de que el Acuerdo Estratégico Transpacífico de Asociación Económica (TPP) entre en vigor, México y Nueva Zelanda se preparan para facilitar los negocios entre empresarios de ambas naciones, informó Francisco González, director general de ProMéxico en entrevista con El Financiero. "Cuando entre en vigor el TPP, se abrirán negocios entre 12 naciones; todos querrán hacer negocios con todos y es mejor que llevemos la tarea hecha. Se está fortaleciendo el envío de productos que ya están colocados y se impulsan nuevas ventas", señaló tras una reciente visita por la nación de Oceanía. De acuerdo con datos de la Secretaría de Economía, los productos que más exporta México a ese país son: cerveza de malta y componentes del ramo de tecnología y automotriz. De 2003 a 2013 las exportaciones a Nueva Zelanda crecieron casi 11 veces, al pasar de 10.5 millones a 111.6 millones de dólares, mostrando una tendencia positiva año tras año. P.C. acuerdos comerciales, economía mundial Reforma Ven informalidad como riesgo primario

Por Ulises Díaz Cd. de México México (17 junio 2014).- El sistema impositivo de México no será eficiente hasta que se reduzca la informalidad, y esta incapacidad de generar ingresos pone en riesgo todo el crecimiento, señala el primer reporte para el País elaborado por el Oxford Business Group. En el País, 6 de cada 10 trabajadores operan en el sector informal, y como consecuencia de la incapacidad de recaudación, se pierden al año entre 3 y 4 puntos del Producto Interno Bruto (PIB). "El incremento en gasto en infraestructura y la necesidad de mejorar los sistemas de salud y educación están presionando los sistemas de finanzas del Gobierno, al mismo tiempo que hay una gran cantidad de población que está fuera del sistema recaudatorio", precisa el Reporte México 2014. La expectativa es que las recientes reformas mejoren la capacidad legal, tanto para incorporar más trabajadores al sector formal como para flexibilizar los procedimientos necesarios. P.C. economía informal, política fiscal Peligra producción petrolera en Irak

Por AFP y Reuters Irak (17 junio 2014).- La producción petrolera de Irak está sometida a graves riesgos, debido entre otras razones al dramático resurgimiento de la violencia, indica un informe de la Agencia Internacional de Energía (AIE) divulgado este martes. Las proyecciones a medio plazo de la AIE atribuyen a Irak las tres quintas partes del alza de la producción mundial que se espera hasta 2019, según este informe sobre el mercado petrolero. Hasta ese año, Irak debería aumentar en 1.28 millones de barriles diarios (mbd) su volumen de producción. Esta proyección, sin embargo, está sujeta a graves riesgos, según la AIE, que cita las frágiles instituciones, la pesada burocracia, el dramático resurgimiento de la violencia en la estela de la guerra civil en Siria, que en estos momentos genera una rápida campaña militar de insurgentes sunitas. P.C. Irak, petróleo, producción Suben reservas en 98 mdd

Por Notimex Cd. de México México (17 junio 2014).- Al 13 de junio de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 188 mil 238 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 98 millones, tras la baja registrada la semana pasada. El incremento que tuvieron las reservas internacionales en la semana del 9 al 13 de junio fue resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central, indicó el Banco de México (Banxico). En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, apuntó que las reservas internacionales presentaron un crecimiento acumulado de 11 mil 716 millones de dólares respecto al cierre de 2013, cuando se ubicaron en 176 mil 522 millones. La base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banxico) aumentó en 9 mil 447 millones de pesos, al alcanzar un saldo de 881 mil 043 millones, cifra que implicó una variación anual de 14.3 por ciento. Además, señaló que la cifra alcanzada por la base monetaria al 13 de junio significó una disminución de 36 mil 833 millones de pesos en el transcurso de 2014 y se estima que este comportamiento es congruente con el patrón estacional de la demanda por base monetaria. P.C. Banco de México, reservas internacionales El Economista Reservas se acercan a los 189,000 millones de dólares Notimex Al 13 de junio de este año el saldo de las reservas internacionales del país fue de 188,238 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 98 millones de dólares, tras la baja registrada la semana pasada. El incremento que tuvieron las reservas internacionales en la semana del 9 al 13 de junio fue resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central, indicó el Banco de México (Banxico). P.C. Banco de México, reservas internacionales China y GB firman acuerdos por más de 23,000 mdd AFP China y el Reino Unido firmaron acuerdos económicos por un valor de 23,700 millones de dólares (14,000 millones de libras) en la visita del primer ministro Li Keqiang, anunció este martes en Londres su homólogo británico David Cameron. "Hoy firmamos acuerdos por un valor superior a los 14,000 millones de libras" (17,500 millones de euros, 23,700 millones de dólares), dijo Cameron en una conferencia de prensa con Li. Antes, la reina Isabel II recibió a Li en el castillo de Windsor a Li, en el primero de los tres días de una visita para mejorar las frías relaciones bilaterales. P.C. China, Reino Unido, economía mundial Bolsas de Europa suben apoyadas por sector de la salud Redacción Los mercados bursátiles europeos cerraron en alza el martes, recuperando algo del terreno perdido en las sesiones previas, gracias a nuevas señales de posibles fusiones que impulsaron a las acciones de los sectores cuidado de la salud y farmacéutico. El DAX alemán subió 0.37% con 9,920.32 puntos, mientras que el Ibex español avanzó 0.46% con 11,058.50 puntos. El CAC 40 francés terminó con una ganancia de 0.58% con 4,536.07 puntos, y el FTSE de Londres

subió ligeramente 0.18% con 6,766.77 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas de Europa Tensiones en Irán presiona al Brent a la baja Reuters El petróleo caía en torno a 112 dólares por barril el martes, presionado por señales de una distensión en las relaciones entre Irán y Occidente, aunque participantes del mercado veían posibilidades de ganancias si la violencia en Irak amenaza el bombeo de crudo en el segundo mayor productor de la OPEP. Los militantes islámicos tomaron el control de ciudades en el norte de Irak en la última semana, aunque las exportaciones de petróleo del país de 3.3 millones de barriles por día, no han sido afectadas hasta el momento. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Sener publica resolución de especificaciones de gas natural Notimex La Secretaría de Energía (Sener) publicó la resolución por la que la Comisión Reguladora de Energía modifica y ordena la publicación de la lista de los puntos donde se requiere llevar a cabo la determinación de las especificaciones del gas natural. En el Diario Oficial de la Federación (DOF), además se establece el alcance de la disposición 6.7 de la Norma Oficial Mexicana NOM-001-SECRE-2010, Especificaciones del gas natural. La Comisión Reguladora de Energía señala que los permisionarios que, conforme al Anexo Único referido en el Resolutivo anterior, se les establece como responsables de la determinación de las especificaciones del gas natural en los principales puntos de inyección a los sistemas de transporte de acceso abierto, almacenamiento y distribución. P.C. Sener, sector energético, gas natural Pemex se enfoca en aguas profundas Luis Carriles / El Economista En la Ronda Cero, Pemex busca que le sean asignados los campos de aguas profundas de los que espera que en el 2020 pueda obtener una producción de hasta 500 millones de barriles de petróleo crudo equivalente. Hasta ahora, los pozos exitosos están en la zona llamada Cinturón Plegado Perdido en el Golfo de México; el último que se tuvo en la zona fue el Exploratus 1 con un tirante de agua de 2,500 metros más otros 3,600 metros de la boca del pozo hacia el subsuelo. P.C. Pemex, sector energético, aguas profundas Metas actuales en renovables, adversas Karol García / El Economista Las metas para alcanzar un porcentaje mínimo de generación renovable en el país, que es de 35% al 2025, y de 50%, al 2050, únicamente obstaculizarán el rumbo hacia la transición energética, encareciendo los costos y otorgando condiciones generalizadas cuando se debe empezar a hablar de diversificación geográfica, por fuente, y de la obligación de eficiencia por parte de los generadores, aseguraron expertos. El comisionado fundador de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), Rubén Flores, explicó a El Economista que si bien México requiere cumplir con los compromisos internacionales que ha adquirido en términos de reducción de emisiones de carbono, aumentar sin medida la generación de electricidad mediante renovables no solucionará el problema global del cambio climático, que más bien requiere de consensos internacionales. P.C. sector energético, energías renovables La Jornada Baja IMEF pronóstico de crecimiento económico de 3 a 2.6 por ciento para 2014 Por Julio Reyna Quiroz México, DF. Con los resultados de diversos renglones de la actividad económica al cierre de mayo, el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) revisó a la baja su pronóstico de crecimiento de la economía de 3 a 2.6 por ciento y estimó una menor generación de empleos. Una tasa de crecimiento para 2014 de 2.6 por ciento "pudiese ser factible siempre y cuando se cumpla una serie de factores que superen riesgos a la baja", afirmó en una conferencia de prensa el vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF, Jonathan Heat. Entre los nueve factores enumerados por el instituto, el directivo destacó un control de la inflación, estabilidad cambiaria y tasas de interés congruentes con ello, así como superar la baja confianza del consumidor y productor. P.C. IMEF, crecimiento económico, pronósticos El País Los salarios vuelven a bajar en el primer trimestre pese a la recuperación El País Madrid 17 JUN 2014 - 09:18 CET256 Los costes salariales volvieron a bajar en el primer trimestre de 2014 al retroceder un 0,2%, con lo que recuperan la tendencia a la baja tras el leve repunte registrado en los últimos meses de 2013. Así, la encuesta trimestral de costes laborales del INE, que en breve publicará una nueva estadística sobre salarios, confirma que la devaluación interna de España continúa pese al inicio de la recuperación económica. En este sentido, entre enero y marzo, el PIB creció un 0,4%, aunque se siguió destruyendo empleo, lo que también constata que la recuperación de la actividad no se traduce de momento en mejores condiciones de vida para los hogares. P.C. empleo, salarios, crisis